







DIRECTOR GENERAL CLAUSURA DIPLOMADO EN PENSAMIENTO CRÍTICO PARA LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA

12 de agosto 2024 TecNM/Mexicali

El director general del TecNM, Ramón Jiménez López, clausuró el Diplomado en Pensamiento Crítico para la Educación Tecnológica el viernes pasado.

Después de cuatro meses del Diplomado en línea, 630 personas inscritas de los Institutos Tecnológicos, Centros y Área Central, concluyeron su capacitación del modelo estructurado desde una perspectiva dialéctica, fortaleciendo nuestra independencia de pensamiento, creatividad y conciencia social a través de varios preceptos: "conozco, confronto, construyo y contribuyo".

Durante la ceremonia de clausura el director general invitó a las y los participantes a convertirse en los principales promotores del pensamiento crítico en sus Tecnológicos.

Por parte del Tecnológico de Mexicali participaron su director, Manuel de Jesús López Pérez, la subdirectora de Planeación y Vinculación, Armida Ruiz Salcedo; el subdirector Académico, Juan Luis Sarabia Aparicio y el subdirector de Servicios Administrativos, Noé Pineda Cisneros.

Durante la intervención del secretario Académico, de Investigación e Innovación, Gaudencio Lucas Bravo, informó que se lanzará la segunda generación del Diplomado dirigida a jefes de departamento, jefes de oficina y coordinadores de carrera.

Asimismo, se impulsará la elaboración de MOOC's, con la finalidad de hacer accesible esta información para los estudiantes y público en general.